

Itinerario SALIDA 03 FEBRERO 2026

Día 1 – 03 Febrero (Martes) BUENOS AIRES-SANTIAGO DE CHILE

Presentación a las 15:00 hrs en el mostrador de Latam Airlines en Ezeiza, para trámites de embarque. Salida en vuelo de Latam LA 476 a las 19:00 hrs con destino Santiago de Chile. Llegada al aeropuerto a las 21:19 y conexión con el siguiente vuelo con destino Sydney en vuelo LA 801 a la madrugada del miércoles.

Día 2 – 04 Febrero (Miércoles) SANTIAGO DE CHILE-SYDNEY

Embarque en vuelo LA 801 a las 00:40 hrs y noche a bordo.

Día 3 - 05 Febrero (Jueves) SYDNEY

Llegada al Aeropuerto de Sydney a las 09:30 hrs. A su llegada, será recibido por el representante para su traslado a su hotel y asistencia con el check-in (alojamiento después de las 15:00 hrs). Resto del día libre para explorar por su cuenta la ciudad, ir de compras o elegir una excursión turística opcional ó disfrute del magnífico puerto de Sídney (Warrane), su atractivo estilo de vida al aire libre y su magnífica belleza natural ó navegue bajo el Puente del Puerto de Sídney o salude en la Ópera mientras viaja en ferry por el puerto hacia Manly.

Aprenda a surfear en Bondi Beach o nade en las tranquilas aguas de Coogee. Piérdase en los callejones empedrados de The Rocks o en los mercados, boutiques, cafés y pubs de Paddington. Además de un puerto mundialmente famoso y más de 70 playas cristalinas, Sídney ofrece gastronomía fabulosa, festivales y diversión las 24 horas.

Día 4 – 06 Febrero (Viernes) SYDNEY

Desayuno. A la hora indicada, reúnanse con su guía local para iniciar la visita turística de medio día por la ciudad de Sydney con crucero y almuerzo incluido.

Visitaremos los principales puntos de la ciudad como: The Rocks, la cuna de Sídney, y contemple fascinantes reliquias y edificios del turbulento pasado de la ciudad. Pasee por el pintoresco Jardín Botánico, el Conservatorio de Música, la Galería de Arte y la Silla de la Sra. Macquarie, con una parada para disfrutar de espectaculares vistas de la Ópera de Sídney. Después, regrese al centro comercial de la ciudad, Darling Harbour y Chinatown, antes de pasar por King's Cross y los exclusivos barrios de Double Bay, Rose Bay y, finalmente, Watson's Bay para disfrutar de una espectacular vista del océano Pacífico desde The Gap. Llegue a la famosa playa de Bondi Beach para una breve parada antes de regresar a la ciudad vía Paddington para admirar sus restauradas terrazas coloniales del siglo XIX.

Crucero compartido Sydney Princess - Crucero con **almuerzo** para descubrir el puerto de Sídney con guía español local. Incluye: Almuerzo buffet con barbacoa, té y café.

Relájese mientras contempla las vistas de Sídney desde el agua con un crucero vespertino compartido de 2 horas y 25 minutos con almuerzo a bordo. Experimente la inmensidad del puerto de Sídney, con sus numerosas playas solitarias y espectaculares acantilados de arenisca. Escuche los comentarios sobre la historia del puerto de Sídney en inglés, así como detalles sobre la vida marina que habita sus playas de arena, fondos marinos con hierba y costas rocosas.

Su regreso será al muelle de Circular Quay. Regreso por su cuenta al hotel Resto de la tarde libre para relajarse y explorar por su cuenta. Alojamiento.

Día 5 – 7 Febrero (Sábado) SYDNEY

Desayuno. Su guía le recibirá en el hotel y le acompañará en su excursión de día completo a las Montañas Azules.

Viaje a las Montañas Azules, llamadas así por la neblina azul que producen los rayos de luz al impactar contra partículas de polvo, pequeñas gotas de humedad y aceite de eucalipto en la atmósfera. Las Montañas Azules forman parte de la Gran Cordillera Divisoria, que se extiende paralela a la costa este de Australia por más de 4000 kilómetros, desde el norte de Queensland hasta Victoria. Contemple la mundialmente famosa formación rocosa "Las Tres Hermanas" y disfrute de vistas lejanas del valle Jamieson, el Monte Solitario y muchos otros paisajes maravillosos. Alojamiento.

Día 6 – 8 Febrero (Domingo) SYDNEY-CAIRNS

A la hora indicada traslado al aeropuerto de Sydney para tomar vuelo VA 1419 a las 12:50hs con destino Cairns. Llegada al aeropuerto de Cairns a las 14:55 hrs y a su llegada, será recibido por su guía chofer de habla hispana, para su traslado a su hotel y asistencia con el check-in (alojamiento después de las 15:00 hrs).

El autobús permanecerá en la zona de espera hasta que el guía haya reunido a los pasajeros con su equipaje. En ese momento, el guía llamará a nuestro conductor para que acceda a la zona de llegadas.

Resto del día libre. Ubicada en el corazón de un paraíso tropical a orillas de la bahía de Trinity, Cairns/Gimuy es la puerta de entrada a algunos de los mayores atractivos naturales de Australia. En primera línea de mar, y marcando el carácter de la ciudad, se encuentra la Gran Barrera de Coral, declarada Patrimonio de la Humanidad, uno de los sitios de buceo más populares del mundo. Al norte de la ciudad se encuentra otro tesoro declarado Patrimonio de la Humanidad: las antiguas selvas tropicales del Parque Nacional Daintree. La ciudad ofrece una amplia gama de opciones de alojamiento para todos los presupuestos, y los visitantes de Cairns también podrán disfrutar de una variedad de cafeterías y restaurantes de nivel internacional.

Día 7 – 9 Febrero (Lunes) CAIRNS

Desayuno y a la hora indicada, presentación en el lobby del hotel para salir caminando junto al guía hacia el puerto deportivo de Cairns (aprox. 200 mts de la ubicación de su hotel) para embarcar en excursión de día completo al Arrecife Moore con servicio en inglés. Incluye: Té y café a bordo, **almuerzo**, wifi a bordo, equipo de snorkel (traje de lycra y chaleco salvavidas).

Regístrese en el puerto deportivo de Cairns, donde subirá a bordo.

Esta excursión de 9,25 horas le llevará al pontón del Arrecife Moore, en el borde de la Barrera de Coral Exterior. Disfrute de un día relajado descubriendo la belleza del arrecife con su abundancia de coloridos corales, fascinantes peces, tortugas y mucho más. Tendrá tiempo para disfrutar de todas las actividades gratuitas, como snorkel, el tobogán acuático Sunlover (el único de la Gran Barrera de Coral), un barco con fondo de cristal, una piscina infantil acristalada, un observatorio submarino, un tanque de contacto con la vida marina y la experiencia de dar de comer a los peces. Al llegar al puerto deportivo de Cairns, diríjase a pie, por su cuenta a su alojamiento.

Qué llevar: Traje de baño y toalla, cámara, sombrero, protector solar, camiseta de protección solar, gafas de sol, dinero en efectivo para bebidas en el bar y una tarjeta de crédito para compras y actividades opcionales como buceo.

Nota: Si sufre de mareos, le recomendamos tomar medicamentos antes de embarcar (consulte con su médico para obtener recomendaciones). También puede comprar medicamentos contra el mareo a bordo, y también puede obtener pastillas de jengibre gratis como alternativa natural.

Día 8 – 10 Febrero (Martes) CAIRNS

Desayuno y día libre para relajarse y explorar por su cuenta. Alojamiento.

****Opcionalmente podrá adquirir la excursión de día completo a Grand Kuranda:***

Lo recogeremos de su hotel para un tour de 10 horas, desde donde lo trasladaremos al Ferrocarril panorámico de Kuranda. Recorra túneles y puentes en este magnífico viaje, pasando por Stoney Creek y las cataratas Barron. En Kuranda Village, pasee por el pintoresco pueblo en la selva tropical. Maravílese con el aviario de mariposas más grande del país en el Santuario Australiano de Mariposas con una visita guiada por sus jardines paisajísticos. Traslado a la galardonada atracción del Parque Natural Rainforestation y disfrute de un Tour de la Selva Tropical con Patos del Ejército, un Huerto de Frutas Tropicales y la Experiencia Aborigen Pamagirri. *En el Parque de Koalas y Vida Silvestre, únase a una visita guiada para ver cocodrilos, wombats, serpientes, dingos y un casuario, y alimente a canguros y ualabíes.* A continuación, será trasladado al teleférico Skyrail Rainforest, donde se deslizará sobre el dosel de la prístina selva tropical, declarada Patrimonio de la Humanidad, con paradas en las estaciones de Barron Falls y Red Peak antes de regresar a Cairns, donde será trasladado a su alojamiento en la zona.

Precio por persona: **USD 330 + 25 USD.-IVA/Gastos Administrativos.**

*** La excursión opera con un mínimo de 10 pasajeros inscriptos.**

Día 9 – 11 Febrero (Miércoles) CAIRNS-MELBURNE

Desayuno y a la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo VA 292 con salida a las 11:45 hrs con destino Melbourne. A su llegada a las 16:10 hrs al aeropuerto de Melbourne, reúnanse con el conductor del autobús en la zona "Grupos y Chárter", ubicada en la Zona M. Traslado al hotel y Alojamiento. Resto del día libre.

La ciudad de Melbourne/Narrm tiene mucho que ofrecer. Esta sofisticada ciudad internacional, ubicada al sureste de Australia continental, inspira una profunda pasión en sus habitantes. Considerada una de las ciudades más habitables del mundo, Melbourne es famosa por su vibrante energía, restaurantes, boutiques de moda, callejuelas repletas de cafés, bares de moda, galerías inigualables, amplios parques y suburbios interiores con aires de pueblo, cada uno con su propia personalidad. Melbourne tiene menos de 200 años y siempre está en constante movimiento. Diseños modernos y vanguardistas se suman a la fascinante mezcla de arquitectura patrimonial y garantizan que el horizonte esté en constante evolución.

Día 10 – 12 Febrero (Jueves) MELBOURNE

Desayuno. A la hora indicada, reúnanse con su guía local y autobús privado en su hotel para su tour de medio día por la ciudad. Descubra el pasado y el presente de Melbourne. Recorra el distrito financiero central con su arquitectura ecléctica y pase por el Centro de Arte Victoriano. Visite el Real Jardín Botánico y su imponente Santuario del Recuerdo de estilo piramidal, que domina St. Kilda Road. Continúe por el elegante pueblo de Toorak hasta los hermosos Jardines Fitzroy, con avenidas de enormes olmos ingleses plantados a lo largo de prados de suaves contornos, que les confieren una serena belleza durante todo el año.

Entrada al Melbourne Skydeck (anteriormente conocido como Eureka Skydeck).

Ubicado en la orilla sur del río Yarra, Melbourne Skydeck goza de una ubicación ideal para disfrutar de vistas panorámicas de 360 grados que abarcan el distrito financiero central de Melbourne, el recinto deportivo, la bahía de Port Phillip, los Docklands y todo lo demás. Ven de día para disfrutar de magníficas vistas que se extienden hasta la cordillera de Dandenong y de noche para admirar el espectacular paisaje nocturno del horizonte de Melbourne. Resto del día libre para explorar la ciudad. Regreso al hotel por su cuenta. Alojamiento.

Día 11 – 13 Febrero (Viernes) MELBOURNE

Desayuno. Su guía le recibirá en el hotel y le acompañará en su tour de día completo por la Gran Carretera Oceánica. Dramática, imponente, peligrosa y majestuosa: palabras que describen algunas de las costas más impresionantes del mundo. Su día abarca desde playas de arena dorada hasta la brutalidad de los acantilados azotados por las olas, con cordilleras que se alzan desde el mar como telón de fondo. La mundialmente famosa Great Ocean Road de Victoria presenta algunos de los paisajes costeros más fascinantes y diversos de Australia. Esta mágica costa le inspirará mientras viaja por Torquay (la capital del surf de Australia), Lorne y continúa hasta Apollo Bay. Tendrá numerosas oportunidades para fotografiar paisajes impresionantes como los Doce Apóstoles, la garganta del lago Ard y el Puente de Londres. El viaje de regreso comienza en Port Campbell y pasa por los municipios de Colac (*cena No incluida*) y Winchelsea. Alojamiento.

Día 12 – 14 Febrero (Sábado) MELBOURNE-SANTIAGO DE CHILE-BUENOS AIRES

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar de Latam Airlines LA 804 a las 12:20hrs con destino a Santiago de Chile. Llegada a las 11:20 hrs al Aeropuerto y conexión en vuelo LA 455 a las 12:35 hrs con destino Buenos Aires. Llegada a Aeroparque a las 14:40hs.

Fin de los servicios.